

# INFO – NÉGO FRONT COMMUN

ÉDITION DU 5 DÉCEMBRE 2023



## LES NÉGOCIATIONS COMMENCENT OFFICIELLEMENT LE 18 DÉCEMBRE !

C'est avec enthousiasme que nous vous informons que la première rencontre de négociation aura lieu le lundi 18 décembre entre le front commun, formé des comités de négociation des sections locales 2000, 4250 et 5735 du Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP), et les représentants patronaux d'Hydro-Québec.

Lors de cette première rencontre, les syndicats et l'employeur déposeront leurs demandes respectives. Ainsi, les enjeux communs aux trois syndicats seront négociés à la table centrale (augmentations salariales annuelles, régime de retraite et avantages sociaux, entre autres).

Bien évidemment, les négociations se poursuivront au retour des fêtes en fonction du calendrier qui sera convenu entre les parties. Nous vous invitons d'ailleurs à suivre les nouvelles de vos sections locales concernant les négociations aux tables sectorielles, dédiées aux enjeux propres à chaque syndicat membre du front commun, qui seront également déclenchées dans la même foulée.

Nous profitons de l'occasion pour vous souhaiter, à vous et vos familles, un excellent Temps des Fêtes. Profitez bien de cette période pour festoyer avec vos proches et pour vous reposer.

Pour les prochaines années, le Québec aura besoin de plus d'énergie et, en 2024, nous aurons besoin de votre énergie en négociation !

Solidarité et joyeuses fêtes à tous !

Vos comités de négociation  
SCFP 2000, 4250 et 5735